


La demanda mundial de la fruta está en 
incremento, especialmente el aguacate. Cosechar 

se ha convertido en un negocio demasiado 
rentable a nivel mundial y actualmente contamos 
con cartas de intención de compra de diferentes 

partes del mundo, Europa, Canadá, Estados 
Unidos. Estamos por abrir mercado en Rusia, 

Europa del este, y Corea del Sur.





Contamos con fabrica 
para procesar la fruta
en pulpa de aguacate

y congelarla.

Contamos
 con empacadora de la 

fruta de aguacate.

Estamos por comprar
la maquina de aceite
para procesar todo el 

desperdicio.

Estamos por sembrar 
nuevos arboles de 

aguacate, para que en
5 años esten

produciendo fruta 
nueva.



Nuestra empresa conforma toda la cadena productiva y 
estamos por debajo de la demanda actual de nuestros 
clientes. Por lo que decidimos comprar más huertos con 
árboles en producción y sembrar nuevos huertos para que en 
5 años estén produciendo. 

Sembrar arboles nuevos. 

1. 



Este proyecto consiste en una integracion vertical de toda la 
cadena de produccion del aguacate, se reunieron diferentes 
socios en una empresa nueva para comprar una huerta con 
arboles sembrados y exportar toda la producción.

La compra de granjas
ya con arboles produciendo.

2. 



Formamos una empresa que conforma todo el circulo 
productivo. Desde la huerta con árboles de 5-6 años con una 
producción constante y sólida. Contamos con nuestro propio 
empaque, para exportar toda nuestra fruta y actualmente le 
damos servicio a varios huertos vecinos.  

Procesar la fruta en la empacadora.

3. 



Procesar la fruta que no paso
el control de calidad de exportación
en pulpa congelada.

4. 

Aparte del empaque de exportación certificado,  contamos 
con una fábrica que procesa el aguacate en pulpa y se 
congela toda la fruta que no cubre el control de calidad, 
contamos con certificaciones de Cofepris y estamos 
tramitando la certificación H de exportación. La vida en 
anaquel se incrementa 1 año, facilitando el traslado y no hay 
desperdicio en nuestras granjas. Actualmente estamos 
incrementando la capacidad instalada, ya que la demanda 
actual rebasa nuestra producción.



Por último, todo el desperdicio de la producción de la 
cadena la hacemos aceite aguacate. La demanda de aceite de 
aguacate está creciendo exponencialmente gracias a sus 
beneficios nutricionales. Contamos con cartas de compra de 
aceite, incluso de nuestro fabricante del equipo donde 
procesamos el aceite,  el total de nuestra producción está 
vendida, con cartas de intención.

Todo el desperdicio
hacerlo aceite de aguacate.

5. 
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